

Jugend-Schüler Weihnachtsfeier Dezember 2010

Einmal im Jahr bleiben die Schläger in der Hülle und wir vergnügen uns mit anderen Aktivitäten.

Blasrohr Schießen, Balancieren und Quiz bestimmten den Abend bevor es mit Pizza und „Zuckergetränk“ gemütlich wurde.

Ein besonderes Highlight war der Hula Hupp Wettbewerb. Wenn wir Nina Kallauch nicht gestoppt hätten, würde der Ring wohl heute noch um Ihren Bauch kreisen.

Als Geschenk schicken wir alle einmal mit Gutscheinen ins Kino, was großen Anklang fand.

